

"LA COALICIÓN NOS HACE SER MÁS FUERTES"

Competitividad definirá al candidato al gobierno del Estado de México: Moreno

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Los estudios de opinión dejan claro que el PRI "tiene una presencia fuerte" en el Estado de México, "pero está claro que la coalición nos hace ser más fuertes", dijo el presidente del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, quien dejó en claro que la definición del candidato al gobierno del Estado de México, si se concreta la alianza con PAN y PRD, se definirá por competitividad.

El lunes, **Excélsior** informó que las presiones en el PAN, PRI y PRD por el control absoluto de los dirigentes para decidir candidaturas y por la definición del abanderado común, cimbra la Alianza va por el Estado de México que intentan construir los tres partidos políticos.

Los panistas dicen tener al mejor candidato, que es Enrique Vargas; los priistas argumentan que ellos duplican las preferencias electorales del PAN y el PRD exige reglas de un gobierno de coalición.

El mismo lunes, Marko

Cortés, presidente del PAN, confirmó la posición de su partido: tiene al menor candidato y aclaró que, en efecto, la concreción de la alianza electoral dependerá de la voluntad mayoritaria de los panistas mexiquenses.

"Será necesario poner reglas claras para la Alianza, a fin de definir "quién tiene mayor presencia; quién tiene más positivos; quién tiene más posibilidades de vencer; qué partido tiene más fortalezas; entre negativos y positivos cuál es el mejor proyecto para poder cuidar y



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

El dirigente priista Alejandro Moreno Cárdenas dijo que su partido "tiene una presencia fuerte" en el Estado de México.

defender el Estado de México del peor modelo que está representando Morena en todo el país", planteó Marko Cortés.

Interrogado sobre si el PRI está dispuesto a que el

PAN defina el candidato de la alianza, respondió que "la coalición está firme y está sólida, estamos trabajando fuerte. Es un tema de competitividad. Es un tema de



Estamos dialogando y estamos construyendo para ir por una candidatura que nos permita, mujer u hombre, ser más competitivos."

ALEJANDRO MORENO
DIRIGENTE NACIONAL DEL PRI

competitividad. Nosotros respetamos al PAN, al PRD.

"El PRI tiene mujeres y hombres competitivos, cuadros garantes. Lo que sí está claro es que tenemos una presencia fuerte. Y lo quiero decir: en todos los estudios de opinión, el PRI tiene una fuerza importante, pero está claro que la coalición nos hace ser más potentes", dijo.